

LE DOMAINE

2015 | 52' | Long métrage | Documentaire | Avertissement

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Greg Nieuviarts

Scénario : Greg Nieuviarts

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Les Films de l'Autre côté
| TVR

Date de sortie nationale : 30/10/2015

SOUTIENS

| CNC | Région Bretagne
| Région Pays de La Loire
| Procirep-Angoa | LMTV | Déjà vous

MOTS CLÉS

mort | société



SYNOPSIS

C'est une invitation à pénétrer un univers clos, mystérieux, celui du funéraire. À travers la vision de deux entrepreneurs en pompe funèbre, nous découvrons les pratiques d'un métier méconnu où les valeurs qui s'y développent sont le reflet de notre société, de notre humanité. "En scrutant notre rapport à la mort, je scrute notre rapport à la vie, c'est ainsi que la mort devient le miroir de la vie" (Greg Nieuviarts) En s'approchant au plus près de ceux qui côtoient la mort au quotidien, "Le domaine" nous révèle cet espace de l'entre-deux, là où la mort n'est pas taboue.

CRITIQUE

Un film sur la mort qui n'est pas morbide pour autant. Greg Nieuviarts cherche à approcher au plus près la réalité du monde funéraire et nous permet de l'appréhender d'un point de vue méconnu. Un film réussi sur un sujet difficile. Film avec avertissement car quelques rares images peuvent heurter les spectateurs les plus sensibles.- Avis des médiathèques